

Nota de prensa

Ookla entrega premio a Movistar por ser el mejor internet fijo para gamers en Colombia

- Movistar en el Movistar Game Club fue reconocida con el Speedtest Award de Ookla como el Internet fijo más rápido del país, por segunda vez consecutiva como la mejor red fija para los gamers en Colombia. El ganador del torneo fue Speed
- Se calcula que Colombia cuenta con 10 millones de gamers y en 2025 se espera un crecimiento del 10% para un total de más de 11 millones en el 2025.
- Con 100 personas presenciales y virtuales se desarrolló el torneo de Valorant que tuvo como ganador el equipo de Scrub Division.

Bogotá, 25 de febrero de 2025. En el marco del torneo del juego Valorant en el Movistar Game Club fue entregado el reconocimiento del Speedtest Award de Ookla como la mejor red fija para los gamers en Colombia. El reconocimiento fue entregado por **Pedro Direne**, director Senior de Ventas de Ookla para Latino América a **Roberto Puche**, director de Tecnología de Movistar Colombia y **Javier Jaramillo**, Gerente General South Gaming Group.

El torneo de Valorant recibió cuatro equipos destacados del ecosistema gamer en Bogotá, compitiendo quienes compitieron por un premio de \$850.000 y un bono de horas para disfrutar de las instalaciones del Movistar Game Club para disfrutar con la mejor velocidad. El ganador de la jornada fue Scrub Division.

El evento se realizó desde las 5:00 de la tarde hasta las 9:00 p.m. contó con la presencia de 100 invitados presenciales y virtuales incluyendo medios de comunicación, creadores de contenido, cosplayers y personalidades del medio, quienes acompañaron la entrega del reconocido premio Ookla, que destaca a Movistar como la red más estable de Colombia.

Frente al reconocimiento **Roberto Puche, Director de Tecnología de Movistar Colombia**, afirmó: "Nos sentimos profundamente orgullosos y emocionados de recibir, por segunda vez consecutiva, el reconocimiento como el Mejor Operador de Internet para Gamers en Colombia, otorgado por Ookla. Este logro es el reflejo del esfuerzo y dedicación constante de todo nuestro equipo para ofrecer a los usuarios la mejor experiencia de navegación, con la mayor velocidad y calidad en el servicio. Entendemos lo importante que es para los gamers colombianos contar con una conexión estable y rápida, especialmente en un mundo digital tan competitivo"

Por su parte OOKLA **Stephen Bye, presidente y CEO de Ookla** una división de Ziff Davis resaltó "Estamos orgullosos de reconocer a Movistar por haber ganado el Speedtest Award a la Red Fija Más Rápida y la Mejor Experiencia Fija de Videojuegos en Colombia durante el tercer y cuarto trimestre de 2024".

Acerca de Telefónica Movistar Colombia

Telefónica es uno de los mayores impulsores de la economía digital en el país, con ingresos por 7,12 billones de pesos en 2023. La actividad de la Compañía, que opera bajo la marca comercial Movistar, se centra fundamentalmente en los negocios de telefonía y conectividad móvil, servicios de banda ancha, Fibra Óptica al hogar, televisión de pago, telefonía fija y una completa oferta de soluciones digitales para pequeñas, medianas y grandes empresas y corporaciones.

Telefónica está presente en 80 ciudades y municipios del país con Fibra Óptica, 240 con banda ancha fija y más de 1.120 con telefonía móvil 4G LTE. Telefónica cerró el tercer trimestre de 2024 con una base de clientes de 24.4 millones en todo el país: 20.8 millones de líneas móviles, 1.53 millones de clientes de banda ancha -1.44 millones con Fibra-, 851 mil de TV de pago (798 mil con IPTV) y 1.4 millones de líneas fijas en servicio.